

Evalúan en Cuba aumentar producción de frutas para la exportación



La Habana, 20 mar (RRebelde-RHC) El ministro cubano de la agricultura Gustavo Rodríguez, destacó este lunes en la central provincial de Ciego de Ávila que las cooperativas que se dedican a este cultivo en nuestro país se han trazado el propósito de aumentar la producción de frutas para la exportación y el mercado nacional.

Explicó el titular que durante los cinco años de creado el proyecto, las áreas dedicadas a la producción de frutas creció 15 por ciento y añadió que esto ha sido posible tras la puesta en marcha de los sistemas de riego, fumigadoras y tractores.

Destacó Rodríguez que además de masificar un tanto la experiencia de producción de frutales, tecnológicamente ocurre un cambio, porque a partir de un cultivo principal, se diversifica lo que se llama el policultivo y se aprovecha la bondad del suelo y la tierra, además, se busca otros cultivos.



Radio Habana Cuba